
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst

Tagungsort:   EssZimmer, Westtor 22, in Sendenhorst   

Datum: 10.06.2013 Beginn:  20:00 Uhr         Ende:    22.30 Uhr

Vereinsvorstand:

  1) Reuscher, Franz-Josef 1. Vorsitzender 
  2) Petry, Bernd 2. Vorsitzender    
  3) Erdmann, Thomas Geschäftsführer/-stellenleiter         
  4) Abke, Matthias Kassierer
  5) Thiele, Karin Protokollführerin
  6) Klemm, Keven Jugendwart 
  7) Ludorf, Rainer Vorsitzender Sportbeirat 
  8) Bonse, Bastian x Stellv. Vorsitzender Sportbeirat
  9) Balvin, Peter Ehrenvorsitzender *)
10) Fabian, Friedhelm Ehrenmitglied *)
11) Fascies, Hans-G. Ehrenmitglied *)
12) Fritsche, Rita Ehrenmitglied *)
13) Schönert, Daniel Ehrenamtsbeauftragter *)
14) Bonse, Bastian Beisitzer Jugend *)
15) Hurtig, Tobias Beisitzer Steuern *)

Tagesordnung

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung vom 08.05.2013

2. Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse
3. Eingänge
4. Berichte
5. Bericht aus dem Sportbeirat
6. Bericht aus der Vereinsjugend
7. Sport 60plus
8. Verschiedenes

TOP 1   Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung   
vom 08.05.2013 

� Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

TOP 2   Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse  
� Der vorläufige Steuerbescheid des FA Beckum für das Jahr 2011 liegt vor. Es 

wurden seitens des FA noch weitere Erläuterungen und Nachweise 
angefordert. Abgabetermin ist der 22.06.2013. Die Unterlagen werden durch 
die betreffende Abteilung noch in dieser Woche beim Steuerbüro 
Westhagemann abgegeben. 

� Am 20. September ist Weltkindertag. Der Deutsche Kinderschutzbund 
Kreisverband Warendorf wird am Samstag, den 21. September von 10 bis 13 
Uhr auf der Teigelkampwiese vor Ort sein und mit dem Stadtmagazin 
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„Schaumal!“ gemeinsam Gastgeber sein. Die Geschäftsstelle der SG 
Sendenhorst wird Kontakt mit Frau Mützky aufnehmen. Möglicherweise könnte 
hier das SG-Spielmobil zum Einsatz kommen.  

� Teile der SG-Homepage wurden bereits aktualisiert. Probleme gab es noch mit 
der Ansicht der Hallenbelegungspläne, diese konnten inzwischen durch Marius 
Umlauf behoben werden. Eine korrekte Anzeige erfolgt nun wieder. 

� Hinsichtlich der möglichen Neugestaltung des Sportlerdenkmals hat Peter 
Balvin Konakt mit dem Künstler Basilius Kleinhans aufgenommen. Ein erster 
Entwurf wurde vom Künstler vorgestellt und fand breite Zustimmung in der 
Sitzung.

TOP 3   Eingänge  
� Für den „Sparkassen Münsterland Giro 2013“ sucht die Stadt Sendenhorst am 

03.10.2013 noch freiwillige Helfer in Form von Streckenposten. Die Anfrage 
wird an den Sportbeirat weitergeleitet. Ziel ist es 27 Personen aus der SG zu 
stellen.   

� Der DOSB (Deutsche Olympische SportBund) lädt zur Auftaktveranstaltung 
„Attraktives Ehrenamt im Sport – Gesucht: Funktionsträger/innen in der  2. 
Lebenshälfte für Sportvereine“ am 01.07.2013 in Frankfurt ein. An dieser wird 
die SG nicht teilnehmen. Für die weitergehenden Veranstaltungen in dieser 
Reihe soll eine Kooperation mit dem Kreissportbund, Seniorenbeirat der Stadt 
Sendenhorst und der SG geprüft werden.  

TOP 4   Berichte  
� Es wurden seitens des FA noch weitere Erläuterungen und Nachweise zum 

vorläufigen Steuerbescheid 2011 angefordert. Zukünftig soll es eine 
Handhabung, insbesondere bei Spendenquittungen,  im Sinne des FA geben. 
Die Antwort des Finanzamtes bleibt jedoch vorerst noch abzuwarten.

� Am Mittwoch, den 12.06.2013 findet ein Treffen aller Kassierer/innen, 
Steuerberater und des Vereinsvorstand um 18.00 Uhr in den Räumlichkeiten 
des Restaurant Esszimmer statt.

� Bernd Petry berichtete, dass im Rahmen der Wirtschaftlichkeitsprüfung der 
Zweifachsporthalle nun Einsparpotential ausgeschöpft werden soll. Bislang 
liegt die Wirtschaftlichkeitsprüfung wohl nur eine Verkleinerung von Geräte-, 
Mehrzweck- sowie Umkleideräumen vor. Weitere Infos werden folgen.

� Der Arbeitskreis „Ehrenkodex/polizeiliches Führungszeugnis“ stellte sein 
Ergebnis dar und rät der SG zur Einsicht in das erweitere polizeiliche 
Führungszeugnis bei Trainern und Betreuern im Jugendbereich. Es wurde 
beschlossen, dass die Abteilungen angeschrieben werden sollen. Eine 
Einladung der Vorsitzenden sowie der Stellvertreter der Abteilungsvorstände 
zu einem Infogespräch soll folgen. 

TOP 5   Bericht aus dem Sportbeirat  
� Am 8.-9.6. fand und am 15.-16.6.2013 findet Teil 1 und 2 der C-Lizenz-

Ausbildung im Schwimmbad Sendenhorst statt. Die durchgehend gute 
Organisation durch Keven Klemm wurde von den Beteiligten bereits gelobt.

� Am Mittwoch, den 12.06.2013 um 19.30 Uhr findet  in den Räumlichkeiten des 
„EssZimmer“ die Sportbeiratssitzung statt.
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TOP 6   Bericht aus der Vereinsjugend  
� Bislang liegen 35 Anmeldungen zum Fun-Sport-Camp vor. Die Planungen 

sind überwiegend abgeschlossen. Eine Anfrage zu einem  Workshop 
„Kanufahren“ wird derzeit noch mit dem Kanuclub Ahlen erörtert. Es wird in 
diesem Jahr auch einen Workshop „Floorball“ geben sowie eine Rad-
Geländetour. Das Abschlussgrillen soll wie im letzten Jahr am Freitag mit den 
Mitgliedern des Vereinsvorstandes stattfinden. 

TOP 7   Sport 60  plus     
� Der Einladung durch den Kreissportbundes folgte Peter Balvin am 14.05.2013. 

Peter Balvin stellte der Verantwortlichen Frau Neuhaus das Konzept der SG 
Sendenhorst sowie die Auswertung der Fragebögen vor. Die Idee des 
Vorstandes der SG Sendenhorst zur direkten Ansprache der älteren 
Vereinsmitglieder wurde gelobt. Ob und inwieweit auch unser Konzept auf 
andere Sportvereine übertragbar ist, prüft der KSB derzeit. 

� Auch ein erstes Treffen der Wanderinteressierten ist in Planung. Es wurde 
bereits mit dem Vorstand des Sauerländischen Gebirgsvereins e. V. (SGV) 
Abteilung Heessen e. V. Kontakt aufgenommen. Es soll geklärt werden, ob ein 
Mitglied des Vereins bei einem ersten Treffen nähere Infos zum Wandern 
geben kann.  

� In Sachen „Boule“ wurde Andreas Hartleif als Vorsitzender der 
Tennisabteilung angesprochen, ob die Boule-Anlage auf dem Tennisplatz 
durch die Interessierten genutzt werden können. Die Anfrage liegt der 
Tennisabteilung vor und soll im Vorstand besprochen werden. Weitere Infos 
hierzu folgen. 

� Hinsichtlich „Rückschule“ wurden weitergehende Gespräche mit Theodor 
Hurtig geführt. Weitere Planungen, auch insbesondere wegen infrage 
kommender Räumlichkeiten wird es geben. 

TOP 8   Verschiedenes   
� Eine Einladung der Schwimmabteilung zur 5. Stadtmeisterschaft am 

07.07.2013 liegt vor. 
� Die aktualisierte Homepage der SG Sendenhorst wurde vorgestellt. 

Die nächste Sitzung findet am Montag, den 08.07.2013, um 19:00 Uhr 
bei Peter Balvin, Nordgraben 24, in Sendenhorst statt. 

gez. Franz-Josef Reuscher                                             gez. Karin Thiele
(1. Vorsitzender)                                                             (Protokollführerin)
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